

Fermeture annoncée de nombreux offices de poste !

**Touche pas à ma Poste Vaud !
organise une**

Table ronde

LA POSTE 4.0



La numérisation du travail

Mercredi 24 janvier 2018 - 19 heures

Espace Dickens, av. Dickens 6, Lausanne

Bus 2, arrêt Closelet

Intervenants

Denis de la Reussille, conseiller national

Mathias Reynard, conseiller national

Matteo Antonini, secrétaire central Syndicom

Animation, Le Courrier

Le comité Touche pas à ma Poste Vaud !

défend La Poste en tant que service public :

Parti ouvrier populaire Vaud, **POP** - Association citoyenne
pour la défense des usagers du service public, **Acidus**
Syndicat des médias et de la communication, **Syndicom**